

Inspection du travail : Un combat juste et indispensable

Bien qu'il s'en défende, c'est bien à une attaque en règle contre l'inspection du travail – ses agents et ses missions – que se livre le Ministre, Michel SAPIN.

Les deux piliers de son plan, suppression du corps des contrôleurs du travail et remise en cause des sections territoriales et généralistes, remettent gravement en cause les fondements d'une institution publique dont le rôle est pourtant primordial.

S'il en fallait une, c'est une preuve supplémentaire que la MAP n'est trop souvent que la poursuite de la RGPP.

Face à ces menaces de démantèlement, les personnels se mobilisent, à l'appel de plusieurs syndicats, au premier rang desquels, la CGT.

Ils étaient d'ailleurs nombreux en grève le 18 février dernier.

En réponse à ce mouvement, les autorités ministérielles n'ouvrent pas de véritables négociations mais, en revanche, multiplient les menaces de sanction, ce qui est particulièrement inacceptable.

Pour sa part, l'UGFF-CGT tient à faire savoir qu'elle est complètement solidaire de la lutte menée actuellement. Elle demande au gouvernement de revenir sur son projet régressif et de faire de toutes autres propositions, garantes du renforcement du service public et de vraies revalorisations pour l'ensemble des personnels.

Montreuil, le 25 février 2013